

Medio: Clarín (edición impresa, página 9)

Sección: Tema del día

Fecha: 09/04/2014

## Los empresarios, preocupados por los linchamientos

En línea con los conceptos del presidente de la Comisión Episcopal de Pastoral Social, monseñor Jorge Lozano, la Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresa (ACDE) manifestó ayer su "preocupación"

por el espiral de linchamientos devenido de los episodios de inseguridad.

"Adherimos a la idea que estamos ante un problema que debemos enfrentar, sin esconder las

verdades que puedan aflorar y que, por otra parte, hablan sobre la responsabilidad de todos los actores de la sociedad. No debemos sucumbir ante el facilismo de creer que con violencia se resuelven los

problemas y, por ello, debemos colaborar en conjunto con los demás actores, para neutralizar los efectos de la creciente exclusión social", sostuvo la Asociación Cristiana en un comunicado.

Y agregó: "Sostenemos que el ejercicio del Estado de Derecho debe primar en todo momento, apoyando a las instituciones que velan tanto por nuestra seguridad jurídica como social". ■

Medio: Clarin.com

Sección: Política

Fecha: 09/04/2014

Link: [http://www.clarin.com/politica/empresarios-preocupados-linchamientos\\_0\\_1117088295.html](http://www.clarin.com/politica/empresarios-preocupados-linchamientos_0_1117088295.html)

## Los empresarios, preocupados por los linchamientos

09/04/14

En línea con los conceptos del presidente de la Comisión Episcopal de Pastoral Social, monseñor Jorge Lozano, la Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresa (ACDE) manifestó ayer su "preocupación" por el espiral de linchamientos devenido de los episodios de inseguridad.

"Adherimos a la idea que estamos ante un problema que debemos enfrentar, sin esconder las verdades que puedan aflorar y que, por otra parte, hablan sobre la responsabilidad de todos los actores de la sociedad. No debemos sucumbir ante el facilismo de creer que con violencia se resuelven los problemas y, por ello, debemos colaborar en conjunto con los demás actores, para neutralizar los efectos de la creciente exclusión social", sostuvo la Asociación Cristiana en un comunicado.

Y agregó: "Sostenemos que el ejercicio del Estado de Derecho debe primar en todo momento, apoyando a las instituciones que velan tanto por nuestra seguridad jurídica como social".

